

▶ TARIFA

Gil enfatiza la posición fronteriza como atractivo turístico en el foro de Exceltur

Redacción TARIFA

El alcalde de Tarifa, Juan Andrés Gil, ha participado esta semana en el foro Exceltur 2014, cita previa a la apertura de Fitur, tras ser invitado por el presidente de la entidad, Amancio López, un gesto que Gil interpreta como un claro interés de las grandes empre-

sas del sector por destinos como Tarifa.

Durante el encuentro, Gil pudo compartir impresiones con la secretaria de Estado para el Turismo, Isabel Borrego, o con el responsable del alto comisionado para la Marca España Carlos Espinosa. Gil enfatizó ante ambos la importancia de Tarifa como

zona fronteriza y de conexión directa con el continente africano. "En esta línea ya se ha comenzado a trabajar desde el municipio tarifeño", aseguró el primer edil, "y el turismo cultural e histórico puede devolver a Tarifa su identidad, dentro de la marca España". "El sector es vital para la economía del país también en este



Gil y López, en el foro de Exceltur. E. S.

marco fronterizo donde Tarifa juega un papel crucial y así lo ha reconocido también el alto comisionado de la Marca España, quien no ha dejado de resaltar la cooperación interterritorial como política necesaria para el encuentro entre culturas", aseguró.

Con Borrego, Gil cerró una cita en el Ministerio para abordar aspectos relativos a la promoción de la ciudad, conseguir la necesaria mejora en infraestructuras turísticas y también el apoyo del Gobierno a un sector claramente emergente y diferenciado.